

«¡Claro que hay una tremenda desigualdad con los hombres!»

Marta Peñalver Jugadora internacional de fútbol sala

La ala-pívot del Roldán estará hoy en la UMU en la I Jornada Mujer y Deporte

:: JUAN ANTONIO CALVO

MURCIA. La Universidad de Murcia (UMU) ha organizado para hoy la I Jornada Mujer y Deporte, que se celebrará en el hemiciclo de la Fa-

cultad de Letras, en el campus de La Merced. Una de las deportistas que participará será la jugadora internacional de fútbol sala Marta Peñalver, que reúne la triple condición de muchas mujeres: trabajadora, estudiante y deportista.

– ¿De dónde saca tiempo para cumplir con estas tres facetas?

– Tengo ocupadas todas las horas del día porque piense que trabajo [lo hace en el Decatlón de San Javier, estudio [tiene la carrera de Ciencias del Deporte y ahora cursa Fisioterapia] y por último entreno y juego en el Roldán. Como puedo comprobar, tengo que sacar tiempo de donde no lo hay porque tengo todas las horas del día ocupadas. Y por si fuera poco, los fines de semana me los paso viajando y jugando [el sábado juega en Navarra].

– ¿Existe discriminación hacia la mujer en la práctica del deporte?

– Por supuesto que sí. Supongo que ese será uno de los temas principales en la charla y no hay más remedio que contestar que sí. Nosotras, si queremos despuntar en el deporte, tiene que ser a base de mucho sacrificio y de quitarnos horas de sueño o de descanso.

– ¿Cree que los hombres se sacrifican menos?

– Los chicos, como son profesionales y cobran, no tienen necesidad de trabajar para subsistir. Nosotras tenemos que organizarnos mucho mejor si queremos cubrir todos los frentes y cumplir con todas nuestras obligaciones. Y encima sin ver un euro por hacer deporte. Si no fuera por mi trabajo, y hablo por mí, a ver de qué iba a vivir yo. Y como a mi, imagino que les sucede a todas las mujeres. Y no hablemos ya de las que son madres.

– ¿Se llegará algún día a la igualdad entre sexos a la hora de practicar deporte?

– No sé lo que tardará, pero desde luego no sé si mi generación lo verá. Se ha ido mejorando, por supuesto, pero muy poco a poco. Todavía existe una tremenda desigualdad en el trato y en las facilidades a la hora de practicar deporte.

I JORNADA MUJER Y DEPORTE

Hemiciclo de la Facultad de Letras (La Merced)

17.00. La mujer en el deporte de hoy

Moderador: Aurelio Olmedilla, del Servicio de Actividades Deportivas de la UMU.

Participantes: Natalia Flores (CSD), Emilia Fernández (Complutense), Enrique Ortega (UMU), María José Girela (Universidad de Granada), Mercedes Farias (UMU) y Sofía Balsalobre (CERMI Región de Murcia).

18.30. La experiencia es un grado

Moderadora: Eva Rubio, Unidad para la Igualdad de la UMU.

Participantes: Marta Peñalver (jugadora del Roldán e internacional de fútbol sala), Isabel Sánchez (taekwondista internacional del club Koryo de Torre Pacheco) y Elena García (exjugadora internacional de voleibol).



Marta Peñalver Ramón. :: JOSÉ MARÍA PEÑALVER / AGM